

JUIN 2022



Du 1^{er} au 11 :

Au milieu de cette première dizaine du mois de juin, la Pentecôte. Et au milieu de l'eucharistie de Pentecôte où nous demandons l'Esprit Saint pour le monde entier, pour l'Eglise, un violent orage s'abat sur la région, dévastant par des grêlons les vignes de Montmélian. Au Nigéria, au même moment dans une église, 50 fidèles étaient massacrés ! Quelle étrange journée...

En ce qui concerne les travaux, la tour de l'hôtellerie est maintenant entièrement crépie, mais il reste encore du travail sur la toiture pour les charpentiers zingueurs. Quant à la toiture des



ateliers, réalisée avec un soin de tisserand, elle fait apparaître à chaque extrémité le blason de Tamié. De leur côté, les Abbés et Abbesses de la Région se sont rencontrés au monastère du Val d'Igny (51) pour échanger sur l'avenir de nos communautés. A Tamié, les membres de l'association St Pierre de Tarentaise, qui gère les dons faits à la communauté et suggère les travaux, se sont réunis, intégrant quatre nouvelles personnes, dont un frère de la communauté, pour rajeunir l'équipe.

Du dimanche 12 au 18 :

Cette semaine est marquée par des pics de chaleur, passant de 20 à 30°C. Du Col de Tamié à Faverges, et de l'autre côté, beaucoup saisissent l'occasion, après les averses du début du mois, pour couper leurs foins. Les ouvriers du chantier, eux, font un travail qui requerrait plus de fraîcheur : ils installent des bordures de plomb et de cuivre au bas des 14 fenêtres sous les vitraux. Ce qui nous vaut un joyeux tintamarre pendant certains offices. Nous devons célébrer Tierce et None dans la salle du Chapitre.

Plusieurs frères s'absentent pour leurs missions : père Abbé part pour trois jours à l'abbaye du Mont des Cats (59), f. Bruno à une formation des Maîtres des Novices à Lérins (06), f. Laurent à Paris. L'évêque émérite de Mongo (Tchad), Mgr Coudray, nous rend sa visite annuelle et passe quelques jours en communauté, tandis qu'il prolonge les festivités de ses 80 ans avec sa famille présente à la maison St Benoît. Pour deux d'entre nous, ce sont les noces éternelles de leurs proches : père Amédée perd son frère aîné (90 ans), et père Emmanuel sa sœur (92 ans).

Du dimanche 19 (Fête Dieu) au 25 :

Au lendemain de la fête du Corps et du Sang du Seigneur, l'évêque et quinze prêtres de notre diocèse viennent pour leur retraite annuelle, qui sera aménagée cette année en visio conférence dans le réfectoire de l'hôtellerie. En effet, leur prédicatrice, sœur Véronique, provinciale des Ursulines est atteinte par un variant du virus.





Ce même jour, Blandine Griot qui ne pourra plus assurer à l'avenir notre formation vocale, vient nous faire travailler une dernière fois, en présence d'Anne-Sophie qui se propose de prendre la suite. En la fête de la nativité de saint Jean-Baptiste commence une formation pour nos frères infirmiers, qui s'échelonne en huit modules au cours des mois d'été. Selon les modules, pratiques ou théoriques, des frères pourront s'y adjoindre.

Le samedi suivant, Joseph Leleu est ordonné prêtre à Paris avec 9 autres confrères. Nous l'avons vu grandir, sa famille venant chaque année en retraite à Tamié.

Au-dehors de l'église, les ouvriers ont terminé les rebords des fenêtres, et à l'intérieur, la réinstallation des vitraux commence, grâce à un échafaudage mobile qui permet d'accéder à chaque fenêtre. Le premier posé, avec le blason de Tamié, est celui du chevet, à gauche.



Du dimanche 26 au 30 :

La température de l'air reste modeste, dépassant un peu les 20°C et favorise la croissance des salades de notre potager. Comme dimanche dernier, nous en faisons une distribution à la fin de l'eucharistie pour amis et passants... signe de la générosité de Dieu !

Sa miséricorde inépuisable est encore davantage manifestée le lendemain lorsque nous apprenons la

nomination de Mgr Yves le Saux, ancien recteur de Paray-le-Monial, comme nouvel évêque d'Annecy.

Frère Charles s'en va au monastère de Fleury passer ses examens du Studium de Théologie, et frère Patrice, avec notre employé Stéphane, part chercher un fourgon de fruits (nectarines et abricots) dans le Sud, qui serviront aux bœufs et à la consommation de table. Le père François-Xavier, en fidèle jésuite et ami, vient passer une semaine de retraite spirituelle parmi nous. Nous recevons dans le cloître, au moment du café, les ouvriers des divers chantiers en cours et leurs responsables. Bruno, un ami du monastère, vient faciliter une réunion communautaire où chacun peut s'exprimer sur un lieu très sensible : la cuisine de notre nouveau cuisinier ! Nous avons été préparés par un questionnaire élargissant nos points de vue limités.



Père Victor est de retour à Tamié, accompagné par Dom Hugues, abbé encore pour quelques mois de l'abbaye des Neiges (07), accompagné d'un piano du 19^e s.

